

お宝発見！下北ジオパーク



vol.50 (2022年12月号) 毎月20日発行

銀杏木の大イチョウ（むつ市川内地区）



銀杏木地区のシンボル

川内町銀杏木地区にある樹齢500年以上のイチョウは、この地区の名前の由来とも言われており、地区のシンボルとなっています。今年は紅葉の時期限定でライトアップもされていますので、この機会に、イチョウを見に行ってみてはいかがでしょうか。



お知らせ

銀杏木の大イチョウの情報

- 所在地 むつ市川内町銀杏木
- 交 通 JR大湊駅から車で約40分
- 駐車場 なし
- トイレ なし
- その他 11月7日から30日までの期間、夜間ライトアップされています。
(17時から20時まで)

第3回下北ジオ検定 申込受付中！

【日時】令和5年1月29日（日）13時30分から

【場所】プラザホテルむつ（むつ市下北町2-46）

【対象】下北ジオパークに興味・関心をお持ちの方ならどなたでも

【申込】下北管内の市町村窓口に申込用紙を提出又はHPから直接申込

【締切】令和4年12月23日（金） ※詳しくはHPをご覧ください。



川内の畠地区にあるとされる畠カルデラの形成年代はいつごろだと考えられているか。

- ①約30万年前 ②約77万年前 ③約200万年前 ④まだ明らかになっていない

活動報告



下北ジオパークファンミーティング2022

11/3（木祝）、下北ジオパークサポーターの会が主催するイベントが開催されました。当日は認定事業者をはじめ多くのブースを設置、約700名のお客様にご来場いただきました。ステージの最後には、下北ジオパークイメージソングが初披露され、会場は大いに盛り上がりました！



むつ市長の62チャンネル～ジオプラリ～

10月下旬、むつ市大湊芦崎でPR動画のロケを行いました。某番組にも負けず劣らずの内容となっており、下北ジオパークの魅力が発信できるものができました。大湊地方総監部の皆様、ありがとうございました。
動画はこちらからチェック！

Editor's Note

編集後記

今年6月からはじまった下北郷土芸能公演も半分を過ぎました。最近は、公演団体の方々と昔話ができることが楽しみのひとつです。もともと私自身が深く興味を持っていた分野がありますが、多くの皆様にご来場いただき、改めてやりがいを感じています。後半の公演も興味深い内容となっていますので、引き続き多数様のご来場をお待ちしております。（宮北）



畠カルデラの形成年代は…

「④まだ明らかになっていない」

下北におけるカルデラ火山弧期の調査は十分ではなく、これからの調査・発表に期待されます。

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
(むつ市ジオパーク推進課内)

☎ 0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索